
 
                  

 
１１月１７日（木）大洲中学校地域開放室にて第４回学校運営協議会を開催しました。 
今回の協議会の内容は、夜間学級の説明と授業参観、意見交換、教職員の任用について

の協議、学校の近況報告、諸連絡等でした。 
まず、森畑教頭から夜間学級について説明をさせていただきました。夜間学級は、何ら

かの事情により義務教育を修了できなかった人や不登校等の理由で学習する機会がなかっ
た人に義務教育を受ける機会を保障することを目的として設置されています。現在、日本、
中国、ネパール、フィリピン、コロンビア、アフガニスタンの６か国の生徒２２名が在籍
し、一生懸命、教科の学習と外国語を母語とする生徒は日本語の習得に励んでいます。授
業参観では、習熟度別に３つのクラスに分かれて学習する数学の授業を参観していただき
ました。 
◆授業参観の意見・感想（一部抜粋） 
・「連立方程式や平方根などレベルの高い授業で驚きました。」・「生徒の皆さんが一生懸命
に勉強していて感心しました。」・「平方根を学ぶ生徒と九九を学んでいる生徒もいて、生徒
の学力差は大きく、先生方のご尽力に頭が下がる思いでした。」・「タブレットや大型モニタ
ーを活用しているところがとても良かった。」・「昼と夜間の生徒の交流は、とても良い貴重
な機会であるので、交流をさらに広げてほしい。」などのご意見ご感想をいただきました。 
◆協議 
（１）教職員の任用について 今年度の教職員の年齢構成の状況等を説明し、生徒の主体
的な活動を積極的に引き出すなど、教育に対する熱意と資質能力を備えた教職員や地域
との関わりを大切にし、生徒とともに地域の活動に協力できる教職員などの任用を求め
る意見書を取りまとめ、教育委員会に提出することになりました。 

◆連絡・報告 
（１）学校より まず、新制服決定のお知らせとして、令和５年４月の新入生から制服が
変わることを報告させていただきました。最近の学校、生徒さんの様子として、２学期
は、９月に２年生が共生社会を考える「あすチャレ！スクール」を行ったこと、１０月
に生徒会本部役員選挙が行われ、新しい本部役員が決まったこと、鶴翔祭を開催して、
素晴らしい合唱を発表してくれたこと、１１月２年生は鎌倉、１年生は上野浅草へ校外
学習に行き、思い出深い良い経験ができたこと、３年生は大洲幼稚園で保育実習を行っ
ていること、ブロック３校１園でいじめをなくそうイエローリボンキャンペーンに取り
組んでいることなど近況を報告させていただきました。 

（２）緑川委員・芳賀教頭より １２月３日（土）に予定されているクリーン・グリーン・
マイタウン（地域清掃活動）のボランティア参加の応募状況や準備の進捗状況等を報告
させていただきました。 

 
次回第５回学校運営協議会は、令和５年２月３日（金）１６時３０分より地域開放室で

開催いたします。 
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